

FRAGUA SOCIAL

ORGANO DEL COMITE REGIONAL SPANCOANTE Y PORTAVOZ DE LA C.N.T.

INFORMACION, ORIENTACION Y COMBATE DEL MOVIMIENTO LIBERTARIO

CA 37 - Diciembre de 1946.

Precio: 50 cts.

Número 19

LA FARSA DE UNOS CONGRESISTAS

Alzamos con desprecio a los que tienen el cinismo de usurpar la representación colectiva de los trabajadores españoles

Ni la U.G.T. ni la C.M.T., pueden sentirse representados:
en una parodia gráfica de congreso obrero

Sí han tenido en Madrid un grupo abigarrado y pionero, en esta reunión de occidentales se han puesto lo pomposo y exageradamente el de Congreso Nacional de Trabajadores. Una de sus primeras determinaciones ha sido «explicar el condilio», se digna recitar el nombramiento rendido al formando de esa turma multa de «productores» caídos a lazo. Se necesitan unas tragedias más grandes que el túnel del Simplón, para poder imaginar una pochima congresa, donde unos «campeones vivos» se han alzado una representación que nadie les ha otorgado, lo, con el desdijo propulsivo de «ahora se a toda una clase, mi veo como digo que ellos».

Ha comisado de «mártires» multitudes que no están ni quieren ni se rebajan, a ser electo en los sacerdos y magistrados de Falange, para el caso de adhesión al régimen fascista que la pequeña clase trabajadora no ha dado ni dará nunca.

A pesar de los discursos los esfuerzos de unos portavoces cuya pluma se pone a disposición de todo el que les permite ramonear en los verdes y viérgos pechos del resuspicio, no se ha conseguido que los trabajadores anarcos, los que desde los sindicatos anarquistas y comunistas, entre san vivo, odio y el desprecio hacia el demócrata, distraigan su atención de sus objetivos de siempre.

Conocemos de sobra la forma en que se ha organizado esta asamblea de cuicos y mentecatos, donde y por quien han sido emanados los acuerdos que ya estaban tomados y formulados hace muchos meses. Se ha pretendido de nuevo recorrer al fraude y al engaño, cultivando como plantas de inviernazo a unos elegidos para utilizar-

los como desechados compañeros y mentre los como los más acapados y extraordinarios tipos del cretino hispano.

Se ha derrotado el discurso a niños llenos para tener periodistas extranjeros, con todo orgullo, que han sido atardados en continuas jergas a base de vino español, servido por Perico Chicote, para que digan a sus lectores en Francia, consagrando reírse el prodigioso milagro de reunir en el antiguo salón del Senado, la flor y nata de la faz ibérica, para cantar el «Cara al sol» y decir amén a todo lo que les posuen por delante. Nosotros, mártires con desprecio a los pastores y a las ovejas, que han usado el intento de usar por la representación de una colectividad que es: «nos tenemos todas las fuerzas al triunfo del fascismo».

Ni la U.G.T. ni la C.M.T., pueden sentirse representados en esa parodia gráfica de congreso obrero. Sus rebeldías no podrían ser más que contra el cielo para ponérnos al cielo de ningún césped de quererla.

Dende la clandestinidad seguiremos hostilizando y desvirtuizando a los vanguardistas de representaciones. La U.G.T. y la C.M.T., hace ya muchos años que celebra sus comités de unidad y de proposiciones, en los campos de concentración, en los circulares presidios de España y en los campos de tiro de todas las ciudades frente a los pelotones de ejecución.

Sus decisiones están tomadas. Son fieras e incombustibles: derribar a Franco, fundiendo en la cátara a los malandrijos, cortos, y votumbreros que se prestan a tales mascaradas, y laborar incansablemente por una sociedad mejor basada en la libertad, la justicia y la seguridad.

OTRA IMMORALIDAD MAS

Durante el pasado mes de Octubre, los Centros de Patriotismo de Auxilio Social, controlados, Admnistrados y dirigidos por Falange, han negado la le-

ción que, previo pago, suministraban los infantiles hijos de padres indigentes. Y la han negado, para destinaria a los campamentos del Frente de Juventudes falangistas.

Esa es la bondad y sentido católico y humanitario del régimen que gobierna a España. Pre-

ieren crear adeptos falangistas a costa del hambre y de la desnutrición infantil, antes que ser honrados.

No importa que los niños de los trabajadores se mueran de hambre lo que les interesa es que a los «muchachos» fa un jefe, no les falte la leche. Tamaña monstruosidad sólo es propia de gentes sin entrañas, sin vergüenza y sin dignidad.

FRENTE INTERNACIONAL

De la «B. B. C.—El corresponsal de la Agencia Reuter en Madrid, comunica que la policía ha recorrido todas las librerías, confiscando todos los ejemplares que tenían de la traducción española del «Diario de Ciano», publicado en España hace algún tiempo,

Por lo visto las autoridades españolas no se habían dado cuenta hasta ahora, que en él se incluyen declaraciones de menosprecio hacia Franco y declaraciones respectivas de Serrano Suñer, hacia su jefe político.

Nueva York.—En unas declaraciones al «New York Times», el señor Giral confirmó que el Gobierno republicano español, está dispuesto a proceder a unas elecciones libres en España, para decidir entre el régimen republicano o monárquico.

Nueva York.—La Organización de las Naciones Unidas ha recibido estos días, 64.000 cartas postales, reclamando la ruptura de relaciones con la España fascista y el reconocimiento del Gobierno republicano español, en la emigración.

El Secretario general de la O. N. U., ha informado de la recepción de estas cartas a los servicios competentes de la O. N. U.

Nueva York.—El señor Martínez Barrio ha hecho las siguientes declaraciones en esta capital:

«Las informaciones recibidas de dentro de España, nos dan la firme convicción de que el régimen de Franco, desaparecerá muy en breve. No creemos que será necesario la intervención armada, para producir este cambio; éste se realizará por la atmósfera favorable, fuera de las fronteras españolas y por la implantación de una democracia, por fuerzas políticas activas de dentro de España.

Londres.—El corresponsal del «Times» en Madrid, comunica que el antiguo corresponsal de prensa nazi, Hans Lazar, se ha fijado de un hospital español y ya desaparecido.

Hans Lazar, ocupa un lugar preferente, entre los nazis restantes en España, rechazados por los aliados.

AGUAFUERTES

El diario argentino «L. Nación», al llegar a España, ha sido metido en la cárcel. Si, señor, por osado. Nada tuvimos que se había permitido publicar las fotos

de la finca que ha adquirido en Buenos Aires, doña Carmen Polo, esposa de Claudio. Ya sabemos una más. Operaciones semejantes conocíamos en Portugal, pero sin duda, el piadoso matrimonio prefiere alejarse un poco más del mundanal ruido.

No hay divisas. No hay pan. No hay aceite. No hay error. Todo a cambio de las divisas, cosa así como las vitamina, que tampoco hay. Las divisas sirven para comprar en el exterior, quedándose allí convirtiéndolas en fincas que da la Carmen o de otra mujer cualquiera, esposa, querida o viuda de cualquier falangista.

Las divisas se compran como las enaguas, verde a parar a donde meno se pisan. Se esconden, por ejemplo, en los pañuelos extranjeros que a tanto e certificado, tienen la misión de poner en ridículo al que tiene uno metido a candado de una chusma la angustia, doctorada en atragamiento legal.

Se ha firmado un tratado comercial hispano-argentino. España exportará dos millones de kilos de aceituna y ochenta millones de litros de aceite.

Los que se han «untado» con tan magnífico negocio, se sintieron conmovidos. Fronterizos claramente discurso, exaltando a la madre patria y pro lemaron los lazos de hermandad de los de allende y aquende del Atlántico. ¡Qué cosa Linda, qué! Ahora resultamos hermanos y, sin embargo, parecemos primos!

CONTRA-REPLICA

Conocida es la propuesta del delegado no soviético sobre el caso de España, presentada ante el Comité Político y de Seguridad de las Naciones Unidas.

Como visto, igualmente, en la nota de réplica que el Ministerio de Asuntos Exteriores franquista ha entregado al encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid. Y aunque dicha réplica ha sido en la más nota ocasión entre los más influyentes, cabe que, por motivos justos, que somos la voz indiscutiblemente soberana del pueblo español, hagamos pública:

1º) El pueblo español acepta como justa y veraz, la calificación de «obstinado fascista» con que el delegado norteamericano a su oficina actual gobiernó a Franco.

2º a) El pueblo español comprende perfectamente que tal calificación de fascista, no va dirigida al mismo pueblo, sino a Falange y a la camarilla que dirigen España, como bien queda expuesto en la propuesta norteamericana.

b) El pueblo español sabe por conciencia y por experiencia, que el régimen implantado el 18 de julio de 1936, en la zona dominada por los fascistas, y en toda España, a partir del 1º de abril de 1937, le fue impuesto por la fuerza brutal de la fasción y el honor de una milicia organizada contra la legalidad democrática republicana, que libre y legalmente se dio el pueblo en 1931 y sigue siendo en fechas posteriores. La milicia, con militar-fascista, no obedeció a motivos de orden interno de España, sino a compromisos contraídos, por parte de los sublevados, con Hitler y Mussolini, quienes prometieron su ayuda a los traidores.

c) El pueblo español, por tanto, está plenamente convencido, y se ha demostrado hacia la autoridad que la existencia del dictadura, vitando régimen que subió a España, se debe a la intervención e instigación intervención de los países del Eje. De no haber sido así, el fascismo habría sido derrotado en total.

La línea, como lo demuestran el hebo documental de su desvío en Madrid, Valencia, Barcelona, etc., capitales de primerísimo orden y de vital importancia política y económica.

d) El pueblo español afirma que, efectivamente, si el régimen fascista en el ejército con el que tiene a su poder, se representa, es, sobre todo, a la clase de alto rango. I. C. de los altos, de estrategos y de comandantes a su nombre, entre el pueblo que no ha querido ser violada - la tasa a los regímenes totalitarios fascista. Tales violencias alcanzan, incluso, a los familiares de estos fascistas, a los que han querido desheredar, por los accionistas del régimen. Puede proclamar el gobernante fascista, la lealtad adhesión de Falange y demás incondicionales, pero le negamos autoridad representativa de un pueblo cuya voz autorizada responde a la de un solo hombre, a Franco, a su gobierno y a su régimen.

e) El pueblo español comprende que el régimen fascista de Franco, es un servicio obvio para la participación de España en la Organización de las Naciones Unidas, porque enemigo del fascismo de la Sociedad Interamericana, estima que Franco y su gobierno, no tienen titulos ni merecimiento alguno para contribuir a la tarea de la Paz. Culpamos, pues, a Franco y a sus sostenedores, que no es el pueblo español.

dores, que no es el pueblo español. La situación de instanciamos y desrespetos internacionales en que se tiene a España.

f) El pueblo español, y con él todo el mundo civilizado, sabe por cruel realidad, que en España las libertades fundamentales de la persona humana, si están definidas, no respetadas, ni protegidas. La seguridad personal, es sólo privilegio de los fascistas. Nadie que no sea fascista, está seguro en su casa, ni en la calle, ni en la fábrica. Una permanente amenaza pesa sobre el ciudadano. La educación y la enseñanza se efectúa, bajo el monopolio falangista y con textos contaminados de falangismo, donde se ensalza y glorifica a Franco y a su Movimiento. En cuanto a libertades políticas, una sola prensa, un solo partido y una sola sindicato. Esto es la democracia de Franco.

g) En consecuencia, el pueblo español proclama, que su enemigo mayor es Franco, y si no se va por las malas, lo echaremos por las buenas. El pueblo español quiere que España sea libre y su dignidad y su libertad. Con Franco y su Falange, es imposible. Todos contra el régimen de España y su régimen y por un Gobierno legítimo elegido por el pueblo y para el pueblo.

VISIÓN DE LA PAZ. 4º

Estación en la cordillera de sus hombres.

Es posible que la voz política de los Sancho Panza del socialismo inglés, fuera la de ese e resonante que se oponen a la ruptura de relaciones pensando en la calidad de productos que se sacan de España, pero tampoco es menos cierto que, en el mismo sentido con que se devoran nuestros productos, se pierden éstos los valores éticos de un país. A pesar de todo, el pueblo inglés, los trabajadores ingleses, han dado ya su respuesta a esta política.

POLÍTICA EXTERIOR DEL LABORISMO INGLÉS

**Mosotros, más que en los hombres, tenemos fe en los pueblos
a cuya espiritualidad pospone los intereses materiales**

**Los trabajadores ingleses, han mostrado una vez más, su repulsa a la
política que simboliza un pasado, que no debe volver**

Hace unas semanas, desde estas mismas columnas glorábamos y comentábamos los acuerdos de los Sindicatos ingleses respecto al problema español. Remarcábamos y hoy hacemos incapié, en la diferencia - que existe entre las aspiraciones del proletariado inglés y la ex-línea de su gobierno, haciendo resaltar unas frases contundentes, lapidarias, pronunciadas por uno de sus delegados: «No queremos que la prosperidad de Inglaterra se base sobre los calaveras de nuestros hermanos españoles». Estas palabras salidas de lo mas hondo de la entraña de los trabajadores, como una terrible acusación contra sus propios portavoces, no ha sido escuchado en las alturas gubernamentales y sus ecos se extinguieron y perdieron sin llegar a la veleta nostra cultura, donde se hallan situados los que militantes ayer, afiegan a ese triste «de ser ministros hoy, depositarios de un contenido moral, doctrinal y táctico que deben salvar a todos los avatares, de todos los naufragios».

Cuando la exposición de una doctrina en constante labor de proselitismo durante muchas décadas de años, no haciéndose carne en los pueblos hasta modificar sus puntos de vista morales y políticos, la sociedad toda sometida a la presión e influencia de las nuevas concepciones, ha de modificar todas sus instituciones fundamentales, dando paso a lo que constituye el germe de una nueva estructura social.

No vamos a poner en tela de juicio lo que de avance en el orden interior pueda tener la política laborista, aunque nosotros «no compartimos ese criterio de estatización absoluta de las empresas y procuramos mantener las peculiares del sindicalismo».

Pero si en el interior del país han podido y querido realizar su propia política, en lo que respecta a lo exterior, este no ha sufrido modificaciones sustanciales y sigue teniendo directrices en franca oposición con toda ética socialista y se sigue poniendo el pie en las hocillas que inten-

jando a su paso por el poder, el partido conservador, representante genuino de un imperialismo e oníbico y político. En ese aspecto si que podemos firmar, que los trabajadores y el pueblo inglés, ha de sentirse profundamente defraudado, como indispensable se siente todo el proletariado mundial, viendo como los más genuinos y destacados miembros del laborismo inglés, se transforman en los más desgarados paladines de esa lucha de contradicciones que es la política internacional y que en lo que respecta a España, tiene facetas un poco desagradables y que calificarse a la vez mente, para burlar a toda estridencia.

Menguado servicio el que los dirigentes del rosado socialismo inglés, están haciendo al socialismo mundial, con su política exterior «especialmente complaciente» con el fascismo superviviente en España.

Esa fracción de diputados laboristas que ha presentado una moción en el Parlamento inglés, reprobando la política exterior del gobierno laborista, es la que da la lógica del verdadero socialismo y la que pretende salvar su prestigio evitando la bancarrota de un partido, que, teniendo la totalidad de los puestos de acción, mantienen inviolable el criterio de seguir no distinguir ni al jefe, ni al partido conservador.

Ya la social-democracia alemana, puso en trámite difícil al socialismo mundial, cuando con su actitud, arrojó sobre ella la terrible responsabilidad d de la guerra de 1914 a 1918. No estuvo a la altura de su misión histórica. Hoy, esta nueva oportunidad, se ha desaprovechado de nuevo por hombres de cuya honestad no dudamos, pero si de la visión que tienen de los problemas que aquejan, no solamente al pueblo es a 'o', sino a la humanidad entera.

Es ésta y desesperanzadora contemplar como la influencia enorme y decisiva que ha podido ejercer el socialismo inglés en los destinos del mundo, se desvanece por la ambigüedad y la con-

PASA A LA PÁG. 3.